

桜川

第25号

市議会だより

平成23年11月1日



SAKURAGAWA

～四季の風景シリーズ No.12～

ふじみのり

藤稔ブドウ

(桜川市大泉地区)



議会目録

- 7月 26日 議会全員協議会
26日 中核病院を考える会特別委員会
- 8月 2日 中核病院を考える会特別委員会
17日 文教厚生常任委員会
18日 議会全員協議会
- 9月 2日 議会運営委員会
2日 議会全員協議会
5日 中核病院を考える会特別委員会
7日～20日 平成23年第3回定例会
7日 議会広報特別委員会
7日 行政視察来庁
(兵庫県議会・建設常任委員会)
- 8日 議会全員協議会
14日 総務常任委員会
14日 文教厚生常任委員会
15日 建設経済常任委員会
20日 議会全員協議会
- 10月 13日～15日 文教厚生常任委員会行政視察
17日 議会広報特別委員会
18日～20日 総務常任委員会行政視察
21日 議会広報特別委員会
26日 議会全員協議会

編集後記

私たちが広報委員会を担当しまして、早1年が経過いたしました。議会活動を理解していただくとともに、市民の要望を市政に反映すべく、責任ある広報紙として委員一同日々研さんを重ねておるところであります。

今年もあと2ヵ月たらず、東日本大震災・原発事故・台風豪雨等、驚天動地の年になってしまいましたが「災い転じて福となす」のごとく、皆様と英知を結集いたしまして、将来を見据えた復旧復興に取り組んでまいりたいと考えております。



飯島重男

議会広報特別委員会

- 議長 相田 一良
 委員長 川那子秀雄 副委員長 菊池 伸浩
 委員 飯島 重男 委員 仁平 実
 委員 鈴木 裕一 委員 萩原 剛志

私のメッセージ



須藤武司さん
桜川市羽田 1071

今こそ無駄遣いをなくそう

今どきの新聞・テレビ等を見ると、増税の二文字が目飛び込んで来ますが、国も県も市も財政難で苦しんでいる。我が桜川市においても同様だと思えます。今の政権の民主党が目玉公約とした公務員改革・議員定数削減、無駄をなくす等々のスローガンだけで、一向に進まない国政。我が桜川市においても、まだまだ無駄なことや、先送りしていることがいっぱいある。私の見るところでは、選挙のたびに役所職員の人事がら

りとかわったり、出入りの業者「特に建設業者」がかわるように見える。誰が見ても無駄だと思える工事等が多すぎるのではないかと。市長も議員も、一生懸命行政に当たっているのは分かりますが、増税なき財政再建を推進、実行した前の経団連会長の、土光敏夫さんの話の中に「無駄遣いをしながら増税をしちやいかん」と家での食事は、たくさん、めざしの茶漬で済ましたというものがありません。まさに今こそ

無駄やぜいたくをしてはならない時代が来たと思えます。一般の家庭においても収入がないときはないように生活をする。家を建てたり車を買ったりはしないでしよう。日本国民全体に、今、まさにその時が来ていると思えます。三月十一日の震災は、それを悟らせてくれているのではないのでしょうか。

『私のメッセージ』の投稿をお待ちしています

応募方法：封書・FAXまたはメールで600字以内（氏名・住所・電話番号を記入）
 応募のあて先・お問い合わせは市議会事務局まで
 TEL 0296-75-3111 FAX 0296-75-6633
 〒309-1292 桜川市岩瀬64番地2 E-mail gikai_s@city.sakuragawa.lg.jp